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为了答谢沧州广大群众对北京老酒收藏协会的大力支持，此次老酒鉴定评估交流会
斥资现场征集收购1953年-2021年茅台五粮液酒，50年代-90年代
中国十大名优老酒。活动日期：2021年3月17至24日止（县市上门收购）
地址：解放西路民族会馆505 （219/159/夜5路到颐和家园下车即到） 电话：13381030311王经理

昨天，国家体育总局网站发
布通知，称对《反兴奋剂管理办
法》进行了修订，现向全社会征求
修改意见。

在随之公布的《反兴奋剂管
理办法(征求意见稿)》中称，因兴
奋剂违规被禁赛1年以上的运动
员和辅助人员，不得以任何身份
入选国家队。禁赛期在1年及1年

以下的，进入国家队需严格审核。
《反兴奋剂管理办法(征求意

见稿)》还将兴奋剂违规与全国综
合性运动会参赛资格挂钩：发生
1例运动员兴奋剂违规且被禁赛
的，该单位该项目(不分男女，下
同)停赛不少于 1年；同一单位同
一项目运动员在全国综合性运动
会周期内发生2例兴奋剂违规且

被禁赛的，取消该单位该项目本
届全国综合性运动会参赛资格。

此外，关于未成年运动员兴
奋剂违规，新增一条内容：依据

《反兴奋剂规则》，可视情况适当
减轻对运动员个人的处罚，对负
有责任的辅助人员等加重处罚。
构成犯罪的，移交司法机关，依法
追究刑事责任。 据中新网

反兴奋剂新规要来了

违规者禁赛一年以上，或永久无缘国家队

近日，中国足协主席陈戌
源接受中央电视台新闻频道
著名记者白岩松的独家采访，
就中国足球近期的一系列热
点问题进行了解读。

欲为足协树立
透明化形象

“80亿元版权
费收回不到一半”

去年 5月，陈戌源曾首次
接受白岩松的公开采访，就新
冠肺炎疫情下中国足球的若
干热点问题进行了解答。这一
次是陈戌源第二次接受白岩
松的采访。

在这次采访中，白岩松一
上来就抓住近期“范志毅吐
槽”的热点事件让陈戌源点
评。陈戌源并没有回避，而是
大胆说出了中国足球“落后就
要挨打”的观点。对于国足，陈
戌源透露，自己上任后对国足
在世界杯亚洲区预选赛40强
赛客场被菲律宾队逼平的那
场比赛最为不满。

陈戌源这次采访的信息
量很大，对诸如俱乐部解散、
中性名、归化球员、限薪等热
点问题都作出了公开解答，甚
至透露了“5年80亿元的版权
费只收回了不到一半”“假赌
黑并未完全消失”等。他还对
此前自己承诺的“职业联盟成
立”未能如期兑现进行了道
歉，表示今年上半年之内肯定
成立。

三级职业联赛
准入名单本周揭晓

“职业足球是
社会公益产品”

陈戌源表示，今年

三级联赛的筹备事宜均由职
业联盟筹备组负责。就中超而
言，目前可以肯定的有如下几
点：一是比赛在广州和苏州两
个赛区以赛会制方式进行；二
是 4 月 20 日开锣，全年打满
30 轮，不会再采取去年的赛
制；三是放宽球迷限制，希望
从联赛一开始就让球迷入场
观赛；四是会通过调整今年的
降级制度，让 2022 年的中超

“扩军”到18支球队。
为何在目前中国职业足

球低迷的情况下，中超还要
“扩军”？陈戌源表示有两点原
因：其一是中超到2023年“扩
军”至18支球队是《中国足球
改革发展总体方案》中明确规
划的，职业联盟筹备组认为今

年时机成熟；其二是三级联赛
一起“扩军”可以为更多职业
球员提供就业机会。

至于江苏和天津两队是
否笃定解散，沧州和浙江两队
是否铁定递补进中超？中甲、
中乙还有哪些俱乐部退出和
递补？陈戌源表示这些问题本
周都会揭晓。

近两年，中国有超过 20
家职业足球俱乐部解散，对此
困局陈戌源表示，中国足协和
国家体育总局都高度关注，都
在探究相关原因。苏宁队作为

上届中超冠军居然要停止运
营，已经震惊了亚洲足坛。陈
戌源透露，他和苏宁的老板曾
多次沟通，他认为：“从投资人
角度来讲，更应该考虑到足球
本身是个社会公益产品。”对
于职业足球俱乐部的“公益”
属性，多年来一直是国内业界
尚未厘清的盲点。

谈中性名
限薪欠薪

“‘国安’或保
留，‘海港’与我无关”

陈戌源透露，“北京国安”
这个名字很大程度会被保留，
原来中信国安的股份很可能
由中赫集团收购。至于“上海
上港”更名为“上海海港”，是
否得到他授意，陈戌源表示：

“我离开上港后就不问上港队
的事了，坦率说我也不赞成

‘海港’这个名字，但这是名称
委员会审核后认为符合规定
的，这和我没关系。”

陈戌源认为，俱乐部名字
中性化是 2015 年《中国足球
改革发展总体方案》中明确规
定的，中国足协在 2017 年就
向各俱乐部下发了相关的文
件。如今6年过去仍没有推动
是不合理的，到了应该解决的
时候了。陈戌源觉得目前中国
职业足球俱乐部的生存困局
并非“中性名”导致的，更多是
各俱乐部在“金元足球”的推
动下因过分投资而造成的。

为此，陈戌源再次强调中
国足球颁布“限薪令”的积极
意义，他表示：“如果再没有行
动，两年至三年后中超就会完

全坍塌。限薪以后，球员在社
会上的收入仍然比较高，只是
把身价过高的外援拒之门外，
我对中超联赛的健康发展有
信心。”在坚定“限薪”的同时，
陈戌源还表达了对“欠薪”的
深恶痛绝。

对男足40强赛
信心十足

“做好备战可
交满意答卷”

对于中国足球来说，男足
40强赛和女足奥运会预选赛
是今年最重要的两项国际比
赛。

男足 40强赛国足所在小
组的最后 4轮比赛已确定在
苏州以赛会制方式进行。陈戌
源认为：“40强赛对中国足协
来说是场考试，我们应该有能
力打好这4场比赛，只要我们
做好备战、调整好心态，必然
可以交出一份满意的答卷。”

至于归化球员的问题，他
表示：“中国足球发展提高，主
要还是要靠中国球员，归化球
员只是辅助。限薪以后，要引
入一些高价的归化球员行不
通了，但引入一些适合中国足
球发展的归化球员还是可以
的。”

陈戌源也谈到了女足备
战东京奥运会的相关情况：

“女足奥运会预选赛也是一场
考试，女足队员去年比赛结束
后一直都在准备这场比赛，现
在我们就等4月8日和4月13
日的比赛，相信我们能完成进
军奥运会的任务。”

据《新民晚报》

据新华社东京3月22日电 距东
京奥运会开幕只有 4个月时间，但最
新的民意调查显示，仍然有近四成日
本居民因担心新冠病毒传播，希望奥
运会和残奥会取消。

这份调查是由共同社在 20日和
21日两天通过电话在全日本范围内
进行的。结果显示，39.8%的受访者
认为奥运会应该取消，只有 23.2%的
受访者认为奥运会应该如期举行。

另外，多达 82.2%的受访者担心
变种新冠病毒的传播。65.6%的人认
为，日本政府在推动疫苗接种方面行
动缓慢，对疫苗接种满意的受访者比
例只有 28.9%。日本国内的疫苗接种
现在仅限于医务工作者，从 4月中旬
开始，疫苗有望扩大到老龄人士。

《朝日新闻》上周末两天也做了
一项类似的民意调查，结果显示，
85%的日本居民支持政府作出的禁
止海外观众入境观看奥运会和残奥
会的决定，支持海外观众入境的比例
只有 11%。

对于奥运会是否举行的问题，
《朝日新闻》的调查结果与共同社相
近，认为奥运会应该如期举行的受
访者比例只有 27%，认为需要再度
推迟的为 36%，认为应该取消的为
33%。

据新华社北京3月22日电 针对
日本禁止东京奥运会海外观众入境的
决定，赛事的中国大陆票务代理机构
凯撒旅游22日表示，将积极与东京奥
组委沟通，争取对国内已购票观众有
利的退票政策。

国际奥委会、国际残奥委会、东
京奥运会和残奥会组委会、东京都
政府以及日本政府 20日举行五方在
线会议，会后宣布关于海外观众的
决定——由于目前世界范围内新冠
肺炎疫情大流行，将不允许海外观众
入境日本观看东京奥运会和残奥会，
已通过东京奥组委购买门票的海外观
众将会被退款。

在22日发送给媒体的声明中，凯
撒旅游表示，此次奥运会所面临的形
势前所未有，目前组委会暂时未对各
国代理公布退票操作细则，公司将积
极沟通，全力维护国内消费者的权益，
保障后续退票工作顺利开展，同时凯
撒旅游还将持续做好各类专业团体的
赛时保障工作。

中国大陆票务代理：

将积极向组委会
争取有利退票政策

最新调查显示：

近四成日本居民
希望奥运会取消

关注东京奥运会中国足协主席陈戌源解答众多热点问题

“中国足球落后就要挨打”


